

## **MEMORIA DE EJECUCIÓN DEL PLAN DE TRABAJO 2024-2025**

(Avances al mes de octubre de 2025)

Estimados amigos:

A nombre de la Junta Directiva de la ASOCIACIÓN DE PADRES DE FAMILIA DEL COLEGIO DE LA INMACULADA-JESUITAS y en cumplimiento del inciso "e" del artículo 28º de nuestro Estatuto, nos corresponde darles cuenta del avance de nuestra gestión para la ejecución del PLAN DE TRABAJO 2024-2025 (al mes de octubre de 2025).

### **FORMACIÓN Y PASTORAL**

Este año la Pastoral de Padres del colegio y la Apafa, elaboraron un calendario unificado de actividades con la finalidad de que los padres de familia tengan conocimiento de la mayor parte de actividades a desarrollar. Estas actividades fueron dadas a conocer en la primera reunión con delegados de aula en el mes de marzo.

Se colaboró en la difusión de actividades y charlas organizadas por la Pastoral de Padres a través de los chats con los comités de aula. Se orientó acerca de la labor de la Pastoral del Colegio.

Se elaboró un banner, video y material publicitario para difundir la campaña "Donar Amor". Se solicitó apoyo a los delegados de Pastoral de cada promoción y a los padres de familia. Este año participaron la mayoría de las promociones. Se recibió ropa de invierno, ropa de verano, mantas, frazadas, juguetes, etc. Las donaciones fueron enviadas a los proyectos sociales ubicados en diferentes zonas de Lima y del interior del país.

Al igual que en años anteriores, apoyamos la organización del Día Solidario, trabajando de manera exitosa junto a los PP.FF. de la Pastoral del colegio responsables de coordinar todo lo referido a los Proyectos Sociales. Agradecemos el apoyo y participación de muchas familias que asistieron el día del evento y se unieron en una tarde solidaria, alegría y confraternidad.

Se acompañó en la gestión económica de los Proyectos Sociales orientando a los Pastorales y Tesoreros sobre el procedimiento establecido para ello. Como es de su conocimiento Apafa custodia los fondos de los proyectos sociales entregándoles de acuerdo al procedimiento establecido.

A inicios de septiembre, en coordinación con el colegio y la Asociación Donantes de Felicidad, comenzamos la difusión de la Campaña de donación de sangre 2025 "Unidos por ellos", la cual se realizó del 25 al 27 de septiembre. Agradecemos la entusiasta participación de padres de familia, exalumnos y familiares quienes asistieron como donantes, pero también que en forma solidaria adquirieron una lata de leche de fórmula, alimento muy importante para los niños y jóvenes que se atienden en el INEN.

Desde inicios del año, la Apafa viene apoyando la realización de las Experiencias Solidarias que el colegio programa para cada promoción. El apoyo de Apafa es cubriendo los gastos de transporte de los alumnos para la ejecución de las experiencias solidarias.

### **COMUNICACIÓN Y PARTICIPACIÓN FAMILIAR**

Durante el año, se llevaron a cabo diversas acciones con el fin de promover la participación activa de la comunidad educativa, fortalecer la identidad de la APAFA CI y apoyar causas sociales y comunitarias vinculadas al colegio.

Entre las principales acciones destacamos de sobremanera la creación de contenido visual y la gestión de campañas en redes sociales.

Las publicaciones fueron diseñadas de manera atractiva, con imágenes de alta calidad, videos promocionales y contenido interactivo que incentivaba la participación de la comunidad. Este

contenido fue publicado en las principales redes sociales (Facebook, Instagram y WhatsApp). Asimismo, se usaron las pantallas al interior del colegio y otros espacios para instalar la publicidad.

El Comunicándonos, de frecuencia semanal, también fue usado para difundir información de interés para los padres de familia. Asimismo, esta información era compartida por el chat de comités de aula.

El correo Institucional, también fue usado como medio de envío directo y masivo de información.

El sábado 28 de junio realizamos la Fiesta de Papás, espacio de integración de los padres de familia de las diferentes promociones. Los asistentes disfrutaron de una fiesta inolvidable.

El sábado 25 de octubre se realizó la gran Kermés. Espacio de unión y confraternidad de toda la familia Inmaculada. Esta actividad tradicional en el CI la preparamos con mucho cariño para toda la Comunidad del colegio. Se contó con una participación importante de alumnos a través del Elenco de baile y bandas del colegio. Se contó con muy buena participación, asistiendo aproximadamente 4 mil personas.

Redes sociales de la APAFA CI - Cifras 2025:

Facebook:

-234 mil visualizaciones

-21 mil visitas

-4.6 mil interacciones con el contenido

Instagram:

-250 mil visualizaciones

-20 mil cuentas alcanzadas

Todas las acciones de comunicación realizadas por la Apafa tuvieron un impacto positivo en la comunidad educativa, fortaleciendo la relación entre padres, docentes y estudiantes. Las campañas de comunicación fueron clave para promover la participación en eventos y sensibilizar sobre causas sociales importantes, como la donación de sangre.

## **BAZAR**

En el segundo tramo del año, el Bazar del Colegio llevó a cabo las licitaciones correspondientes para la provisión de uniformes escolares, lo que nos permitió contar con tres nuevos proveedores que cumplieron con los estándares de calidad y precio requeridos por el Colegio.

Después de un proceso de evaluación, se seleccionó a un nuevo proveedor que se ajusta a nuestras necesidades y expectativas, así como también la relación de calidad y precio.

Gracias a este proceso, pudimos realizar el pedido para el requerimiento del año que viene, que incluye el nuevo modelo de falda solicitado por las alumnas. Además, se implementaron medidas para optimizar la gestión de stock y personal, lo que nos permitió reducir el precio de algunas prendas y mejorar la eficiencia en las fechas de alta demanda.

Estas acciones nos permiten ofrecer un mejor servicio a nuestros alumnos y padres de familia, y nos posiciona para seguir mejorando en el futuro, atentos siempre a sus necesidades.

## **DEPORTES**

### **Torneos internos**

Con la finalidad de buscar espacios de integración de los padres de familia a través del deporte, se desarrollaron a lo largo del presente año 4 torneos en diversas disciplinas, con una participación aproximada de 600 deportistas.

Seguidamente se brinda el detalle del deporte, inicio y fin de la competencia y la cantidad de equipos participantes.

- Fútbol  
Duración: Del 26 de abril al 23 de julio  
Participación: 11 equipos
- Vóley Mixto  
Duración: Del 19 de junio al 22 de julio  
Participación: 6 equipos
- Básquet Masculino  
Duración: Del 21 de octubre al 29 de noviembre  
Participación: 6 equipos
- Frontón Masculino  
Duración: Del 8 al 29 de noviembre  
Participación: 8 jugadores

Adicionalmente, se desarrolló un taller de Zumba desde junio a agosto con una participación de 12 padres de familia.

#### Torneo Adepaña

Asimismo, se continuó brindando el apoyo previsto (económico, gestión de instalaciones y otros) para la participación de los padres de familia en el torneo ADEPAFA en las siguientes disciplinas:

- Básquet Papás (segundo lugar del torneo Apertura)
- Básquet Mamás (segundo lugar del torneo Apertura)
- Vóley Mamás
- Vóley Mixto
- Vóley Masculino
- Fútbol 7 Mamás
- Fútbol 11 Masculino (segundo lugar del torneo Clausura, categoría Libre)
- Natación Mixta (segundo lugar en los torneos Apertura y Clausura)

#### Deportes en la kermés

Por último, en la kermés organizada por la APAFA se organizaron actividades deportivas dirigidas a los alumnos de primaria (mini fútbol) y para alumnos y padres en secundaria (fútbol 11).

## TRÁNSITO

Se apoyó durante el año con la gestión administrativa del servicio de seguridad privada para el control del tránsito interno y seguridad externa.

#### Servicio de movilidades escolares

Se supervisó la correcta inscripción de las movilidades escolares para la prestación del servicio. Ahora en el mes de diciembre se realizará el proceso de inscripción de las transportistas para el 2026. Todas ellas son supervisadas y cuentan con todos los documentos en regla para la prestación del servicio.

Apafa está en constante comunicación con ellas para una mejora continua del servicio ofrecido a las familias del colegio.

#### Apoyo control de accesos

Como es de su conocimiento Apafa otorga a todos los padres de familia, en forma gratuita, dos calcomanías vehiculares para el ingreso al colegio. El uso de esta calcomanía complementa el

control de placas a través de las cámaras instaladas en las puertas de acceso. El exhibir o mostrar la calcomanía al ingreso nos permite una verificación rápida de los vehículos autorizados.

Asimismo, para el ingreso peatonal los padres pueden hacer uso de las tarjetas electrónicas de acceso entregadas al inicio del año. También pueden acceder con el uso de su huella dactilar. En ambos casos, la Apafa se encarga de mantener actualizada la base de datos para estos controles.

#### Campaña de educación vial

Para la Junta Directiva de Apafa, la seguridad de los peatones dentro del colegio es de suma importancia. Por ello, al inicio de estos dos años de nuestra gestión se realizaron campañas de sensibilización vial.

Después de varios años de gestión ante la Municipalidad de Surco, y en coordinación con el colegio, se logró la instalación de dos gibas en la Av. Los Ingenieros, las cuales estamos seguros reducirán el riesgo de accidentes y brindarán una mayor seguridad a padres y alumnos que transitan por esta zona.

#### **BIENESTAR Y SALUD**

Pusimos a disposición de los padres de familia, luego de un proceso de selección, la contratación opcional de un seguro de renta educativa el cual le brinde la tranquilidad de cobertura del costo educativo en caso de fallecimiento o invalidez (total y permanente) de los padres de familia. Se coordinó con el bróker para que en el período de matrícula asigne un personal que brinde información detallada a las familias interesadas.

Este año el colegio compró e instaló dos DEA (Desfibrilador externo automático) en el coliseo y en el infantil. Recordemos que la función principal de un desfibrilador es salvar vidas restaurando el ritmo cardíaco de una persona que acaba de sufrir una parada cardiorrespiratoria.

El personal administrativo y de mantenimiento recibieron capacitación en el uso del DEA.

#### **COORDINACIÓN INSTITUCIONAL**

Desde inicios de nuestra gestión hemos venido coordinando con la Dirección del colegio en diferentes temas como el educativo, administrativo, seguridad, pastoral entre otros.

Se brindó apoyo al Consejo Estudiantil en la realización de su fiesta juvenil realizada en la Kermés del colegio. Se sostuvieron varias reuniones de coordinación con los delegados del COES.

Apafa premió a los alumnos cuyos ensayos destacaron en el Panel Visión Perú. El valor de los premios fue aproximadamente S/2,700

Apoyamos al grupo scout a lo largo del año con la inscripción anual, recepción de pagos para actividades como campamentos, pernoctadas, entre otras.

Estamos en conversaciones con la Asociación de Exalumnos (ASIA) para ver la posibilidad de implementar el próximo año, proyectos interesantes que beneficien mutuamente a exalumnos y padres de familia.